



Sáez Aguado asegura que el convenio con el Centro del Cáncer se firmará en breve

El consejero de Sanidad recuerda que ya se están desarrollando algunos acuerdos previos con el Instituto Biosanitario

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El consejero de Sanidad de la Junta, Antonio Sáez Aguado, aseguró ayer que el convenio con el Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca se firmará en las próximas semanas, tal y como le preguntó el procurador socialista Fernando Pablos, quien le criticó que el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, lo comprometiera en junio de 2013.

Sáez recordó que aunque el convenio no está firmado ya se están desarrollando algunas de sus actuaciones como, por ejemplo, los acuerdos previos con el Instituto Biosanitario como el seguimiento de pacientes de larga supervivencia o los programas de detección precoz de

determinados tipos de cáncer, entre otros.

Pablos, por su parte, censuró que Juan Vicente Herrera asegurase en junio de 2013 que Castilla y León reúne las condiciones para convertirse en un referente en el binomio investigación-atención del cáncer, un proyecto singular, dijo, que la Junta va a impulsar «con carácter inmediato» pilotado por el centro salmantino. Compromisos que, según el procurador socialista «no se han cumplido».

El procurador salmantino, que también ha insistido en las últimas fechas en preguntar por la finalización de las obras del Hospital de Salamanca -primero se habló de 2013, más tarde de 2014 y después de 2015-, ha sido uno de los más críticos con la gestión de la Junta para con el Centro del Cáncer, pese a ser dependiente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la Universidad de Salamanca. Este mismo verano acusó a Herrera de «olvidarse» del Centro de Investi-



Eugenio Santos, director del Centro de Investigación del Cáncer, a las puertas. :: ALMEIDA

gación del Cáncer de Salamanca. Según Pablos, hace unos años ante este mismo papel político sobre la Comunidad el presidente de la Junta se comprometió a dotar al centro de un millón de euros anuales para gastos de funcionamiento. De este dinero se recibió el 50% en 2011, el 25% en 2012 y nada más en los años sucesivos. Además, según Pablos, el año pasado «ante la presión mediá-

Ya se llevan a cabo los programas de detección precoz o el seguimiento a pacientes de larga supervivencia

» Herrera prometió volver a firmar un convenio que a día de hoy sigue pendiente de firma.

Sáez Aguado, mientras, ha reiterado en distintas ocasiones que pese a que el Centro depende del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y de la Universidad, la Junta no puede tomar decisiones pero «seguirá apoyando dentro de sus posibilidades».